
　皆さん、「ＬＥＤ」という言葉を耳にしたことが
ありますか？ＬＥＤ灯は、「寿命が約４倍」「消費電
量は約3分の1」と言われている優れものです。
　この度、ある理事の提案により、松波会館にＬＥ
Ｄ灯を導入することになりました。
　今まで松波会館では「グロースタータ式」と呼ば
れる古い型式の蛍光灯を使用しており、「グロー球」
と「安定器」を備えていました。しかし、ＬＥＤ灯
にそれらの装置は不要。そのまま使用すると故障や
発火の原因になるため、今回「安定器に電気が通ら
ないようにするバイパス工事」を行いました。
　工事は、電気工事士の資格を持っている理事を
中心に計８名、慣れない細かな作業を含め約２日間、
寒い２月に汗をかき、筋肉痛になりながら作業しま
した。
　工事完了後、スイッチを入れた瞬間、その明る
さに工事メンバー全員が感動感激、拍手が起き、「手
作り作品展に間に合ってよかった！」という声も上
がりました。（環境衛生部）

　皆様が使用しているごみ収集庫が「きれいに」「頑丈に」
修繕されていることに気付いていただけていますでしょう
か？
　松波町会環境衛生部では、ごみ収集庫を利用し維持管理
されている皆様から依頼があれば、その都度修理などの対
処をしていく方針でいましたが、一部員より「針金が飛び
出している危険なごみ収集庫があるので、自分で良ければ
修繕作業を担います」という提案があり、その前向きな姿
勢に感謝し、修繕をお任せすることにいたしました。
　現在、「壊れかけたごみ収集庫で怪我をする人が出る前
に、１日でも早く修繕したい」ということで、自主的に松
波町内のごみ収集庫を調査し修繕作業を進めています。
補強した上蓋も重い物を乗せれば壊れます。溶接し、修繕
した部分も無理にごみを押し込めれば壊れます。生ごみを
収集庫の下から整頓して入れていき、乾燥ごみは収集庫の
外に置くなど、利用者の皆様へ「ご理解」と「ご協力」を
お願いいたします。　
　先月の回覧文書「折り畳みゴミ集積庫の補修について」
を見た松波町民の方から「私は自宅で溶接が出来ます。修
繕に役立てるなら喜んでお手伝いします」という有難く嬉
しい申し出があり、すぐに４北区と３区の区長を加え数名
で打合せをし、話を進めています。（環境衛生部）

　　　照明の工事が完了しました。
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　2022 年 3月 5日、6日、3年ぶりに手作り作品展を開催しました。
コロナ禍ということもあり、出費者 25 名、来場者 84 名と小規模でしたが、力作が揃い、
開催できてよかったと胸を撫で下ろしています。ホームページにも作品を掲示しています。
ぜひご覧ください。皆様、ご協力ありがとうございました。（文化福祉部）

12,000円のごみ収集庫　
町会としては高価な買い物です

ごみ収集庫を修繕しています

松波は、
あなたの素敵な力を
求めています！
是非、ご自身の得意分野を
皆様のために！

3 年ぶりの手作り作品展開催！
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